

## La verdadera pobreza

La verdadera pobreza consiste en que el chileno es siempre un hombre que se está formando; es larva, crisálida, pero casi nunca mariposa. ~~Las personas~~ Las personas son embrionarias, carecen de la seguridad que da la madurez, ~~el pleno desarrollo~~. En las reuniones sociales, en los paseos, no se ven ~~al tipo de personas como un Lord Derby, un Duque de Alba, un~~ <sup>jamás al tipo de</sup> ~~tipos de personas~~ <sup>Churchill.</sup> ~~Memor~~ <sup>humanidad?</sup> que con ideales enajenados de ~~los pisos inferiores~~ <sup>Asimismo en los pisos inferiores</sup> y hasta en los sótanos sociales; ni el portero, ni el guardia del orden, ni el barrendero dan en nuestra América la sensación de crecimiento y madurez. ~~No se~~ ~~perdieron~~ ~~las~~ ~~minorías~~ ~~o~~ ~~aristocracias~~, ~~es~~ ~~decir~~, ~~la~~ ~~gente~~ ~~solidamente~~ ~~plantada~~, ~~con~~ ~~ideas~~ ~~y~~ ~~actos~~ ~~independientes~~. Valparaíso, siempre despojada de su gente próspera,

La verdadera pobreza [manuscrito] Joaquín Edwards Bello.

**AUTORÍA**

Edwards Bello, Joaquín, 1887-1968

**FORMATO**

Manuscrito

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

La verdadera pobreza [manuscrito] Joaquín Edwards Bello. 2 h. ; 27 x 21,5 cm.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile